

Sukseskan Program Asta Cita, Kapolres Pamekasan Kunjungi SLB PGRI Berbagi Makan Siang Gratis

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.PEKON.WEB.ID

Dec 7, 2024 - 23:59



PAMEKASAN - Suasana hangat menyelimuti Sekolah Luar Biasa (SLB) PGRI Pademawu Kec. Pademawu, Kab. Pamekasan.

Kapolres Pamekasan, AKBP Jazuli Dani Iriawan bersama Kasat Lantas Polres Pamekasan serta sejumlah anggota Satlantas Polres Pamekasan Polda Jatim

membagikan makan siang gratis bagi para pelajar berkebutuhan khusus di sekolah tersebut.

Puluhan anak-anak dengan ceria menyambut kedatangan orang nomor satu di Polres Pamekasan Polda Jatim beserta rombongannya itu.

Suasana keakraban dan kekeluargaan terasa kental saat Kapolres Pamekasan menyapa para pelajar di sekolah kaum difabel itu.

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya mensukseskan program Asta Cita atau delapan program prioritas Presiden RI Prabowo Subianto.

"Program Makan Bergizi Gratis ini adalah bagian dari dukungan kami dalam memastikan kesejahteraan dan kesehatan anak-anak di wilayah kami, khususnya dari segi asupan gizi," ujar Kapolres Pamekasan, Sabtu (7/12).

AKBP Jazuli Dani Iriawan menerangkan, kegiatan ini memiliki dua tujuan memberikan semangat kepada anak-anak dalam proses belajar mengajar, dan membantu memenuhi kebutuhan gizi anak-anak berkebutuhan khusus.

"Pendidikan adalah hak setiap anak, dan kami ingin membantu mereka mencapai cita-cita mereka," ungkap AKBP Jazuli Dani Iriawan.

Dalam kesempatan tersebut Kepala Sekolah SLB PGRI Pademawu mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Pamekasan yang telah menyempatkan diri berkunjung langsung dan memberikan makan gratis kepada siswa kami.

"Kami sangat berterima kasih atas program ini. Semoga kegiatan ini terus berlanjut untuk memastikan anak-anak mendapatkan asupan gizi yang baik, mendukung pertumbuhan mereka sebagai generasi penerus bangsa," ungkap Kepala Sekolah SLB.

Melalui kegiatan ini, Polres Pamekasan Polda Jatim menunjukkan komitmennya dalam mendukung Asta Cita yang merupakan program pemerintah yang salah satunya untuk meningkatkan kualitas gizi anak-anak di lembaga pendidikan. (*)